Fahrzeug- und Gerätehaussegnung in Vomperbach





Pater Felix nahm die Segnung vor.

Wie bereits angekündigt, hatte die Freiwillige Feuerwehr Vomperbach am vergangenen Sonntag einen großen Festakt, wurden schließlich das Gerätehaus und ein neues Tanklöschfahrzeug gesegnet und in Betrieb genommen. Die Feldmesse zelebrierte Pater Felix, der den erkrankten Pfarrer vertrat. Er nahm auch die Segnung vor. Die musikalische Umrahmung besorgte die Bundesmusikkapelle Terfens.

Kommandant Josef Blaas konnte viele Ehrengäste begrüßen. Neben den Feuerwehrabordnungen der Nebengemeinden war auch die Schützenkompanie Terfens vertreten, die sich mit ihrer Salve Gehör verschaffte. Als Fahrzeugpatinnen

wurden sämtliche Frauen der Gemeinde Vomperbach erkoren. Im Rahmen dieses Festaktes wurden Feuerwehrmänner für ihre 25jährige Zugehörigkeit geehrt. Die Auszeichnung überreichte Dr. Constantini und Bezirksfeuerwehrkommandant Karl Told an Franz Lechner,

Helmut Erler, Hubert Kapplmayer, Oswald Resch und Johann Bliem.

Kommandant Josef Blaas bedankte sich bei allen, die die Gerätehauserweiterung und Renovierung sowie die Anschaffung des neuen Tanklöschfahrzeuges unterstützten. Besonderer Dank gebührte Martha Steinlechner, die der Freiwilligen Feuerwehr ein 200 m² großes Grundstück an der Rückseite des Gerätehauses schenkte.



Im Bild die Geehrten mit Bezirksvertreter Dr. Constantini (links) und Bezirksfeuerwehrkommandant Karl Told (rechts).